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質問から探すもくじ                  

 

 このページでは、本総会の感想文をもとに作成した見出しと、対応したページを紐

づけています。ここで挙げさせていただいた質問や意見はごく一部ではありますが、

全ての感想文を読んだうえで、NASCA 今号で説明を補足すべき項目を選んでおりま

す。  

 

 

 

 

 

 

 

 

ｐ.10 

決議～学生との協力～ 

学生団体連絡会議へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ｐ.5 

決議～大学側への働きかけ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

ｐ.7 

2018 年度要望書について 

ｐ.8 

学生課による要望書回答(抜粋) 

 

半年前に言ってた

要望書って, 

具体的にはどうな

ったの？ 

文化部連合に 

お金を出すことに

なったのはなぜ？ 

市大との交流っ

て、なにするの？ 

大学統合について 

現在どんな不利益

がありそうなの？ 


